

# Protokolleintrag vom 23.11.2005

2005/492

## Schriftliche Anfrage von Walter Angst (AL) vom 23.11.2005: Fussballspiel vom 5.12.2004, Aktion der Stadtpolizei am Bahnhof Altstetten

Von Walter Angst (AL) ist am 23.11.2005 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

Nachdem sich die zuständigen Staats- und Jugendanwaltschaften in mindestens 409 Fällen der 427 am 5. Dezember 2004 im Bahnhof Altstetten verhafteten FCB-Fans geweigert haben, eine Strafverfahren zu eröffnen, bleibt neben der Regelung des Schadenersatz die Frage der Registrierung der kontrollierten und verhafteten FCB-Fans offen. Ich bitte den Stadtrat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen.

1. Von wie vielen der über 600 am Bahnhof Altstetten verhafteten Personen existiert ein Personendatensatz in der polizeilichen Datenbank Polis? In wievielen Fällen ist ein neuer Personendatensatz erstellt worden? In wievielen Fällen ist ein der bestehende Personendatensatz aufgrund der Verhaftung in Altstetten verändert worden? In wievielen Fällen ist der Status der Person (Warnungshinweis) verändert worden? Welche Typen von Warnungshinweise sind erfasst worden? In wievielen Fällen ist der Hinweis auf eine Verknüpfung zu einem anderen Datensatz erfasst worden? Welche Unterschiede gibt es in der Erfassung der Personen, die bereits am Bahnhof Altstetten wieder freigelassen, und den Personen, die in die Kaserne transportiert worden sind?
2. Wieviele Geschäftsdatensätze sind aufgrund der Verhaftungsaktion im Bahnhof Altstetten in der polizeilichen Datenbank Polis erfasst worden? In welchen Fällen sind solche Geschäftsdatensätze erstellt worden? Wie sind diese Datensätze aufgrund der Nichteröffnung der Strafverfahren verändert worden?
3. Wieviele Rapporte und Journale sind in der polizeilichen Datenbank Polis im Zusammenhang mit der Verhaftungsaktion am Bahnhof Altstetten und den darauf folgenden polizeilichen Ermittlungen erstellt worden?
4. Wieviele der über 600 am Bahnhof Altstetten verhafteten Personen sind in der Hool-Dat oder in anderen Datenbanken der Stadtpolizei erfasst? Wieviele dieser Personen sind neu erfasst worden? Wieviele dieser Personen waren bereits in Hool-Dat erfasst? In wie vielen Fällen ist der Datensatz der Hool-Dat aufgrund der Verhaftaktion in Altstetten verändert worden?
5. Ist der Stadtrat bereit, die Löschung aller im Zusammenhang mit der Verhaftaktion am Bahnhof Altstetten elektronisch erfassten Daten anzuordnen? Falls dem nicht so wäre, bitte ich um eine detaillierte Begründung des Neins für die einzelnen erfassten Datenkategorien.